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(Protokoll des Schriftführers) 

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 19.02.05, 15.00 Uhr im Gasthaus 
Holdenried 

  

1.  Begrüßung durch 1. Vorstand Karl-Heinz Schneider 
 

Vorstand Karl-Heinz Schneider konnte insgesamt 49 Vereinsmitglieder im 
Holdenried-Saal begrüßen. Nach Dank an alle Vereinsmitglieder für die 
Vereinstreue, den Grundstücksnachbarn, sowie dem Hause Holdenried, und dem 
Gedenken an die im abgelaufenem Vereinsjahr verstorbene Vereinsmitglieder, 
wurde mit den einzelnen Tagesordnungspunkten begonnen. 
  

2.       z. Bericht Schriftführer Brigitte Arlt 

Brigitte Arlt verlas den Bericht der Jahreshauptversammlung 2005 

  

3.       Bericht Hauptkassier Dieter Hörauf 

  

Dieter Hörauf wies darauf hin das im kommenden Vereinsjahr mit deutlichen 
Mindereinnahmen gerechnet werden muß, weniger Zuschüsse Höhere 
Vereinsabgaben. Die Kasse und die Belege wurden am 17.02.05 von den beiden 
Kassenprüfern Richard Zäh und Hermann Knab sen. überprüft. Beide 
bescheinigten Dieter Hörauf erneut eine einwandfreie Kassenführung. 

  

4.       Bericht Fußballabteilung Ralf Dinkelmeier 

  

Ralf Dinkelmeier brachte in seinem Bericht vor, dass die Fußballmannschaft In der 
Saison 2004/2005 mit Trainer Jürgen Immendörfer mit einem 2. Tabellenplatz 
abschloss. Weiterhin angestrebt wird ein einstelliger Tabellenplatz. Er bescheinigte 
Jürgen Immendörfer eine hervorragende Arbeit. Die beiden Betreuer Walter 
Auernhammer und Roland Bittelmeier sorgten für einen reibungslosen Ablauf. 
  

5.       Bericht Jugendfußball Karl-Heinz Schneider 



  

Karl- Heinz Schneider konnte berichten, dass der TSV Dietfurt mit der SG 
SV Schambach 5 Mannschaften im Spielbetrieb gemeldet war. Die U 9 war 
sehr erfolgreich die übrigen Mannschaften bemühten sich. 

Sehr es fehlt jedoch noch etwas an der Ausgeglichenheit. Mehr kompetente 
Betreuung wäre erwünscht. 
  

6.       Bericht Damengymnastik Ilona Dänzer 

  

Ilona Dänzer konnte wiederum auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. 
Insgesamt wurden an 68 Tagen Gymnastikstunden in verschiedenen Kategorien 
( Aerobic, Step und Damengymnastik) abgehalten. Es konnte wieder ein 
Tagesausflug gemacht werden, dieser führte nach Wertheim und wurde durch 
28 Erwachsene und 6 Kinder gut angenommen. Schließlich konnten 17 
Sportabzeichen überreicht werden. 

  

7. Bericht Tennis Martin Uhlig  

  

Martin Uhlig gab seinen Bericht bezüglich der Sparte Tennis ab. Höhepunkt war das 
10jährige bestehen der Sparte Tennis die überaus erfolgreich ist. Er brachte einen 
Überblick über die einzelnen Mannschaften und Wettbewerbe. Aushängeschild ist 
zur Zeit Daniel Uhlig er ist 3. in der Mittelfränkischen Jugendrangliste und 18-er in 
der Bayrischen Rangliste seiner Altersklasse. Die Abteilung Tennis wird 2005 mit 6 
Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen. Martin Uhlig dankte allen, die in dieser 
Sparte Tätigkeiten ausübten und schloss seinen Bericht. 

  

8. Bericht Laufen Georg Dänzer  

  

Der Kirchweihlauf 2004 war ein toller Erfolg; es waren 152 Teilnehmer. Davon 86 
Schüler und Kinder auch viele aus Dietfurt. Beim Landkreislauf konnte die 
Jugendmannschaft den 3 Platz belegen.2005 zählt der Kirchweih-Lauf zum 
Läufercup es werden einige Spitzenläufer erwartet. 

  

9.       Bericht Skiabteilung Thomas Lutz 

  



Thomas Lutz konnte berichten, dass 2004 eine Skifahrt und eine Wanderfahrt 
durchgeführt wurden. Bei der Wanderfahrt war die Beteiligung sehr gering. 
Weiterhin wurde in der letzten Januar Woche 2005 nochmals eine Skifahrt 
durchgeführt. 

  

10.   Bericht 1. Vorstand K.-H. Schneider 

  

K.-H. Schneider konnte berichten dass die vorgetragenen Berichte zeigen das der 
TSV Dietfurt finanziell sowie auch sportlich in ordentlichen Verhältnissen geführt 
wird. Dem Kassier und der Vorstandschaft wurde von den anwesenden Mitgliedern 
einstimmig die Entlastung erteilt. Von der Versammlung wurde einer 
Beitragserhöhung auf 48 Euro für Erwachsene mit großer Mehrheit beschlossen, 
Kinder und Jugendliche bleiben gleich. Für das Vereinsjahr 2005 ist ein Vereinsfest 
mit allen Sparten geplant. 

1.Vorstand K.-H. Schneider und 2.Vorstand Dieter Reißig konnten 6 
Mitgliedern eine Ehrennadel des BLSV für langjährige Vereinstreue 
aushändigen. Dies waren für 50 Jahre Irmgard Schmidt und Gerhard 
Schindler, für 40 Jahre Erich Lutz und Georg Forster, für 25Jahre 

  

11.   Sonstiges 

  

Von Karl Herzner wurde das Bauvorhaben Sportheim vorgestellt da die Duschen 
und die Heizung erneuert werden müssten wurde überlegt ob nicht gleich ein 
etwas größerer Umbau gemacht werden sollte. Die Diskussion brachte wenn es 
finanziell machbar ist sollte man es durchführen. 

Dieter Reißig stellte die Fahrt nach Kiel vor. 

Karl-Heinz Schneider konnte die Versammlung um 17.00 Uhr beschließen. 

  

Die einzelnen Berichte stehen allen Vereinsmitgliedern zur Einsicht zur Verfügung. 

  

Brigitte Arlt  

Schriftführer 

 


